Hohensteiner BLÄTTCHE



Jahrgang 5 | Nr. 2 Freitag, 10. Januar 2020



Brand auf der Kläranlage in Hennethal



In der Nacht vom 20. auf den 21. Dezember 2019 kam es auf der Kläranlage in Hennethal zu einem Brand in unserem Betriebsgebäude.

Das Gebäude ist vollständig ausgebrannt, trotzdem die Freiwilligen Feuerwehren aus Hennethal, Strinz-Margarethä und Breithardt schnell vor Ort waren und mit dem Löschangriff begannen.

Wie eine Begutachtung der technischen Anlagen am darauffolgenden Morgen ergab, haben einige technische Bauteile, die die Belüftung der Teichkläranlage sicherstellen, den Brand nahezu unbeschadet überstanden. Mit tatkräftiger Unterstützung der Kollegen von Bauhof, Abwasserbeseitigung und einer technischen Fremdfirma ist es gelungen, die Kläranlage binnen 18 Stunden wieder in Betrieb zu nehmen und die Stromversorgung wiederherzustellen.

Die kriminaltechnische Untersuchung des Brandermittlers der Kriminalpolizei konnte kein Fremdverschulden feststellen.

Aktuell gehen wir von einem technischen Defekt in einer Steuerungseinheit aus. Brandstiftung wird in iedem

Brandstiftung wird in jedem Fall ausgeschlossen.

Mit den Planungen zum Wiederaufbau der Kläranlage wurde bereits begonnen.

Unser Ziel ist es noch im Frühjahr die Kläranlage wieder in einen regulären Betriebszustand zu versetzen.

Der Dank des Gemeindevorstandes geht an alle beteiligten Einsatzkräfte und helfende Hände.

